

Le séminaire de philosophie — une magnifique et solide construction en pierre érigée récemment sur les flancs de la montagne et dont nous donnerons plus tard une description détaillée, — a été béni samedi dernier par Monseigneur l'archevêque.

Confrérie de Notre-Dame du Mont Carmel. — C'est le 29 juin 1894 que le Souverain-Pontife a revalidé toutes les réceptions dans la Confrérie du Mont-Carmel, qui, pour un motif quelconque, auraient été invalides.

Nos pèlerins à Rome. — Nous lisons dans le « Nouveau Monteur » : « Le pèlerinage canadien, composé de plus de 60 personnes, vient d'arriver à Rome. Les pèlerins seront reçus en audience par Sa Sainteté, dimanche, 3 septembre, à 8 heures du matin. »

Bénédiction du monument élevé à Notre-Dame de Bon-Secours. — Cette cérémonie a fourni à notre population catholique l'occasion de faire une des plus belles démonstrations religieuses que l'on puisse voir.

Après l'office des Vêpres à Notre-Dame, précédé par les membres de l'association St-Jean-Baptiste, les différentes congrégations de la Ste Vierge, les représentants de nos sociétés de bienfaisance et par les élèves du Collège de Montréal, entouré d'un clergé nombreux, escorté par les gardes de Ville-Marie et de Salaberry, Monseigneur l'archevêque s'est dirigé vers le sanctuaire vénéré de Notre-Dame de Bon-Secours. Une foule recueillie couvrait déjà les quais et le port : des drapeaux et des oriflammes décoraient les maisons sur le parcours du long cortège.

C'est M. l'abbé Auclair, curé de St-Jean-Baptiste, qui a prononcé le sermon et montré avec une grande force les deux aspects saisissants de cette fête *nationale et religieuse*.

Tout ce peuple agenouillé et priant au moment où Monseigneur l'Archevêque offrait à son adoration le T. S. Sacrement, présentait un spectacle des plus impressionnants.

La Cérémonie s'est terminée par la lecture d'un acte de Consécration à la Sainte Vierge, prononcé par M. l'abbé Deguire, Curé de Notre-Dame.

A l'Eglise St-Joseph : — La fête du Saint Nom de Marie a été célébrée avec un éclat particulier par la Congrégation des hommes de cette paroisse. On sait combien sont nombreuses les associations pieuses de St. Joseph, et quelle foi les anime. L. T. R. P. Boulanger, Supérieur des Dominicains, a fait le soir, au salut, une allocution pleine de conseils pratiques qui portera ses fruits dans un terrain si bien préparé.

Cote des Neiges. — L'antique chapelle de la Côte des Neiges vient de subir des transformations considérables. On y a ajouté un corps de bâtiment destiné à devenir plus tard une école pour les jeunes filles, mais dont l'étage supérieur servira provisoirement à l'agrandissement de la chapelle. Grâce à cette